
ＰＴＡ活動・その他について 
○学校へ行く機会が増えて地域と学校を身近に感じさせて頂くことができました。PTA役員さんが

良く働いてくださっていることがわかり、ありがとうございました。 

 
○１年間、役員をさせていただいて、PTA 活動についてより深く知ることができやってよかった。 
 
○役員に抵抗感が強かったけれど、やってみると他のお母さんたちとも知り合えて会議では校長先
生からいち早く行事予定のお知らせもあり、子どもたちの様子も聞けました。体制が整っていて
負担に感じさせませんでした。 

 
○PTA活動を実際にやってみたら、やる前のマイナスのイメージとは違っていて、逆にいろいろと
経験できて良かった。学校に行く機会に子どもの様子を見ることもできたので良かった。 

 
○正直、始めは嫌だなという気持ちが先行していましたが、段々と学校に多く関わることができて
楽しいと言う気持ちになりました。また、先生方のお力添えもあり、何事も円滑に進んでいるの
だと実感しました。 

 
○母親委員だけ２年間やらなければいけないのが大変だと思います。そういうこともあってか PTA
＝大変と思われているのか、立候補してくれる人がいないのかなと思います。 

 
○初めての参加でしたが、とても楽しく１年を過ごすことができました。学年が違ってもいろいろ
な方と交流できてよかったと思う。 

 
○母親委員さんは大変そうだなと感じました。私は始めての小学校だったので、縦割り委員で先輩
お母さんたちに運動会の場所の取り方とか、委員とは関係ない話を教えてもらったりできてよか
ったです。 

 
○個人的にはとても楽しく活動できました。とは言え、外から見ると何をしているのか分からない
ことと、勝手なイメージで敬遠されているのがとても残念です。（仕方がないのですが）漢字が
多いのも硬いイメージがします。学校の HP のように、活動を発信できる場があると楽しそう！
と思ってもらえるのかなと思います。 

 
○同じ委員の方はもちろん、他の委員の方々とも協力して活動できたのではないかと思います。事
前にスケジュールが分かるおかげで仕事のある人でも調整しやすく、参加しやすかったです。 

 
○学年委員の選出前に各委員会の活動を具体的に知ることが出来たら参考になっていいなと思い
ます。 

 
○しっかりと指導して頂き、親子ともに充実した学校生活だと感じています。困ったことは担任の
先生に相談させていただけ、また、すぐに対応もしていただけ、助かっております。毎日元気に
登校しているので安心しています。 

 
○年明けくらいに来年度の土曜授業参観や代休の予定を教えていただけると助かります。 
 市内全体の行事計画が決定するのが２月中旬～３月初旬です。それを確認しながら本校の計画を立てますので、
どうしても３月頃になってしまいます。決定している行事や４月当初の予定ぐらいはできるだけ早くお知らせ
したいと思います。 

 
○いつも HPが楽しみです。〈複数）毎日たくさんの更新、ありがとうございます。授業参観時廊下
で見ることが多いので廊下側の窓を取り外せたらよく見えると思います。ACPは今後も取り入れ
てほしいです。 

 
○クラスや学年を超えて先生方が子どもたちを見てくださっているのが分かり、いつも有難く感謝
しています。特に子どもたちと一緒に遊んでくださったり、おしゃべりしている様子を見かける
と嬉しいです。 

  


